
平成２９年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２９年９月２２日（金） 

  

質問順位１６ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政 

 (1) 狭あい道路の状況について 

 (2) 狭あい道路の整備の助成等について 

ア 測量・分筆・登記費用について 

イ 無償貸借契約について 

  ウ 取り壊し費用について 

  エ 隅切り・後退用地への奨励金について 

オ 整備の助成等の現状と今後について 

(3) 狭あい道路整備促進路線の指定について 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 動物愛護への取組について 

ア 鴻巣市の殺処分数の推移について 

イ 動物愛護推進員について 

  ウ 地域猫活動について 

  エ 動物愛護の普及啓発について 

  オ どうぶつ愛護教室について 

 

 

 

質問順位１７ 加藤 英樹 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉こども行政 

 (1) 障がい者福祉について 

ア 障害者総合支援法のサービスの利用状況について 

イ 川里ポプラ館での生活支援サービスの開始について 

(2) 学習支援事業について 

 ア 平成２９年度の学習支援事業の状況は 

  イ 学習支援事業の周知の方法は 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 上谷総合公園サッカー場の人工芝の安全度について 

ア 現状のグラウンド面の固さと緩衝材が入れられない現況における危険度の 

認識は 

イ 現状の人工芝においてサッカースパイクシューズを使用してクイック動作 

を伴う試合をすることのリスクの認識は 



ウ ケガ人の発生状況は 

エ けが防止のための今後の芝の張り替えについての対応予定は 

 

 

 

質問順位１８ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 公共施設における照明のＬＥＤ化について 

  ア 市民文化系施設の現状と課題は 

  イ スポーツ・レクレーション系施設の現状と課題は 

  ウ 子育て支援施設の現状と課題は 

  エ 保健・福祉施設の現状と課題は 

  オ 学校教育系施設の現状と課題は 

  カ 行政系施設の現状と課題は 

  キ 公営住宅の現状と課題は 

 

２ 学校教育行政 

(1) 小中連携、小中一貫事業について 

  ア 小中連携の現状と評価は 

  イ 小中連携の今後は 

ウ 小中一貫事業の現状と評価は 

  エ 小中一貫事業の今後は 

 オ 小中一貫事業と施設一体型小中一貫校の違いは 

 

 

 

質問順位１９ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育総務行政 

 (1) 鴻巣市立小・中学校適正規模及び適正配置（案）について 

  ア 第５回審議会の審議内容について 

イ 答申内容について 

 

２ 市民行政 

(1) ＬＧＢＴ（性的マイノリティ）の方の理解を深め偏見や差別を解消すること 

について 

ア 教職員および自治体職員への研修について 

イ 市民に広報活動を行うことについて 

  ウ 公共施設の多目的トイレの表示を変えることについて 

 

 



３ 健康づくり行政 

 (1) 地域包括ケアシステムについて 

ア 在宅医療と介護の連携に関する整備状況について 

イ 介護保険料の軽減について 

 

４ 企画行政 

(1) ＪＲ高崎線吹上駅の業務委託について 

ア 市民への周知について 

  イ 公共交通システムとしての安全性を保つことについて 

ウ 駅利用者へのサービス低下とならないようＪＲ東日本に申し入れること 

 

 

 

質問順位２０ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 平和事業についての市長の政治姿勢 

ア 非核平和都市宣言をしている鴻巣市として、「核兵器禁止条約」に署名する 

よう政府に働きかけるとともに、平和事業を拡充しアピールすること 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 国民健康保険について 

ア 国保の広域化に伴う試算結果と、国保税の値上げにならないよう公的支援 

を行うこと 

イ 国保の構造的な問題を解決するために、国庫支出の増額を求めるとともに、 

自治体間の監視と競争につながるインセンティブはやめて、実態に合った 

支援を行うよう求めること 

ウ 延滞金制度はやめること 

エ 均等割の子ども分は軽減すること 

 

 

 

３ 都市整備行政 

(1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業について 

  ア 再開発事業の概要について詳細に示すこと 

  イ 公的資金を投入する公共事業であることから、組合の総会は原則公開する 

よう指導すること 

  ウ ２度にわたる権利変換で、建物面積が増えている箇所の説明と課税状況に 

ついて 

(2) 市営住宅について 

  ア 公共施設等総合管理計画で示された市営住宅の在り方について、住民の意 

見をよく聞き、安心して住み続けられるよう支援すること 

 



４ 環境経済行政 

 (1) ごみ減量について 

  ア リサイクル率を高める施策について 

  イ 生ごみは、メタン発酵への道を検討すること 

 (2) 吹上地域のごみ収集袋との統一について 

(3) 鴻巣行田北本環境資源組合について 

  ア 鴻巣・行田・北本３市長での話合いの会議録は作成しておくこと 

  イ 建設候補地の農振除外申請に関して、市としての認識 

  ウ ごみ処理施設建設に向けての周辺整備の市の分担、準備状況と費用につい 

て 


